

Neustadt a. d. Aisch, 23. Januar 2025

Pressemitteilung

Spendenübergabe von 15.000 Euro der GenossenschaftsStiftung für regionale Projekte



Bild: Spendenempfänger, Stiftungskuratorium und -vorstände

Die GenossenschaftsStiftung hat im Rahmen der Spendenübergabe insgesamt 15.000 Euro an zehn lokale Organisationen vergeben. Seit bereits 17 Jahren hat die Stiftung mit einer Summe von rund 865.500 Euro mehr als 370 Projekte in der Region unterstützt. Dabei sind die einzelnen geförderten Projekte sehr unterschiedlich. Bildung, Gesundheit und Sport – es gilt das Motto „helfen, wo Hilfe nötig ist“.

„Wir sind stolz darauf, unsere Region aktiv mitzugestalten“, betonte Yvonne Ruby, Vorsitzende des Stiftungskuratoriums. Die Spenden fließen zu 100 Prozent in konkrete Projekte, die das Leben der Menschen in der Region nachhaltig verbessern. Im Rahmen Spendenübergabe wurden somit Defibrillatoren, Musikinstrumente und Sportausstattungen übergeben.

Die Erträge aus dem Stiftungskapital fließen vollständig in regionale Projekte. Martin Bernecker, Stiftungsvorstand, erklärte: „Mit der Unterstützung konnten wir vielen gemeinnützigen Projekten zu ihrer Umsetzung verhelfen. Und das ist erst der Anfang.“

Zusätzlich zur finanziellen Unterstützung haben die Mitglieder des Stiftungsvorstands die Bedeutung von langfristigem Engagement hervorgehoben. Klaus Gimperlein, ebenfalls Stiftungsvorstand, unterstrich: „Unsere Stiftung zeigt, wie gemeinschaftliches Engagement zu einer direkten Hilfe wird.“

Die unterstützten Vereine und Projekte im Überblick:

- Förderverein First Responder Burghaslach e.V. – Unterstützung bei der Anschaffung eines Einsatzfahrzeugs.
- Sportverein Neuhof – Erwerb moderner Fußballtore für die Jugend- und Seniorenmannschaften.
- Grundschule Lipprichhausen-Gollhofen – Finanzierung von Sitzbänken zur Förderung der Gruppendynamik und des Lernens.
- Volksschule Aurachtal – Musikalische Ausbildung von Schülern mit „Wim – wir musizieren“.
- AWO Therapiezentrum Sachsengrund in Diespeck – Defibrillatoren für lebensrettende Maßnahmen.
- Evangelischer Kindergarten Trautskirchen – Sprachförderung für Kinder.
- Maria Braun – Herzkissen für Brustkrebspatientinnen.
- Gemeinden Sugenheim und Oberickelsheim – Defibrillatoren für die Ortsteile Neundorf und Hürfeld sowie das Dorfgemeinschaftshaus Geißlingen.

„Unsere Unterstützung fließt genau dort hin, wo sie gebraucht wird. Wir freuen uns, mit unserer Arbeit die Gemeinschaft zu stärken“, erklärte Yvonne Ruby abschließend. „Dabei zählt jeder Beitrag, um auch in Zukunft regionale Projekte unterstützen zu können.“

Pressekontakt der GenossenschaftsStiftung:

VR meine Bank GenossenschaftsStiftung
Uffenheim | Neustadt
Ihre Ansprechpartnerin: Beate Hofmann
Tel.: 0911 2370 1403
E-Mail: beate.hofmann@vr-teilhaberbank.de

Spendenkonto der Stiftung:

IBAN: DE67 7606 9559 0000 2251 00

BIC: GENODEF1NEA

Oder per Fotoüberweisung über Ihre Online-Banking-App:

